



第41回 福島市小学校鼓笛パレード 立派な演奏・行進に市民の皆さん絶賛



本日、快晴の中、鼓笛パレードが行われ、沿道からの声援に応えたすばらしい演奏が披露されました。

鼓笛パレードは、新緑の時期に、次代を担う小学生の成長した姿を市民の方々に披露することで福島市が一体となって夢と希望を持って邁進しようとする機運を高めると

ともに、子どもたちが表現の美しさや楽しさを味わい、協力してたくましく豊かに生きようとする心情を高めるために実施されるものです。

本校では、4年生から6年生が参加し校歌と威風堂々を演奏しました。沿道の市民の皆さんから、「一小の演奏すばらしかった」「行進も隊形がそろって見事だった」「校歌が演奏され卒業生として誇らしかった。涙が出ました。」などの声が聞かれました。



早朝より6年生の保護者・PTAの役員の方々を中心に楽器運搬等のお手伝いをいただきました。保護者の皆様には、暑さ対策への御配慮をはじめ、沿道から温かな声援もたくさんいただきました。重ねて御礼申し上げます。この成果を自信とし、さらに子どもの成長につながる充実した教育活動となるよう取り組んで参ります。

<1・2・3年生も沿道で声援を送りました>